

E-Procurement

Gebündelter Service

[19.04.2010] Die E-Procurement-Anbieter für kommunale Versorgungsunternehmen prego services und M-Exchange wollen künftig Software-Plattformen gemeinsam nutzen.

Die Firmen prego services und M-Exchange haben eine enge Zusammenarbeit im Bereich E-Procurement vereinbart. Wie die Anbieter von elektronischen Beschaffungslösungen für kommunale Versorgungsunternehmen mitteilen, erhalten Kunden durch die Kooperation Lösungen für die Abwicklung von Bestellvorgängen und die Zusammenarbeit mit externen Dienstleistern aus einer Hand. So bietet prego services in Zukunft die Beschaffungsplattform von M-Exchange unter dem Namen prego.buyer+ im Application Service Providing an. Im Gegenzug nimmt M-Exchange die Lösung prego.ServiceCat in sein Portfolio auf. Die Lösung für die Erfassung und Abrechnung von Dienstleistungen ermöglicht laut Anbieter gerade bei Versorgungsunternehmen eine deutliche Vereinfachung und Beschleunigung der Vorgänge.

(bs)

Stichwörter: E-Procurement, E-Procurement, prego services, M-Exchange